

Manifestation à Contrecoeur 14 juin 2009

Le laminoir à poutrelles, c'est maintenant qu'on le veut !

Heure et endroit

Rendez-vous à 13 h au Parc Joseph-Étienne Duhamel, 5280 route Marie-Victorin (route 132) à Contrecoeur pour une marche vers l'ouest sur une longueur d'environ 1 km pour se terminer au Parc Cartier-Richard (à côté de la Maison Lenoblet-du-Plessis, 4752 route Marie-Victorin). Pour ceux et celles qui empruntent l'autoroute de l'Acier ou autoroute 30, prendre la sortie 160, direction rue St-Antoine jusqu'à Marie-Victorin.

Le Syndicat des Métallos (FTQ) passe à l'action pour forcer la compagnie ArcelorMittal à respecter son engagement pris en 2007 de construire un laminoir à poutrelles à Contrecoeur. Une manifestation à caractère familial où toute la population est invitée à participer se tiendra le 14 juin 2009 à Contrecoeur.

Daniel Roy, directeur des Métallos québécois et Michel Arsenault, président de la Fédération des travailleurs et travailleuses du Québec (FTQ) s'adresseront à la foule dans le Parc Cartier-Richard.

C'est en décembre 2007 qu'ArcelorMittal a consolidé ses opérations. 450 emplois ont été perdus à Contrecoeur. En mars 2008, la compagnie a annoncé la fermeture de la tréfilerie à Lachine et la perte de 120 emplois. Le 7 avril

2009, elle a annoncé que l'usine de réduction ferme ses portes le 18 avril pour une période indéterminée. Le sec-



teur de la coulée à brame connaîtra le même sort le 27 juin et

190 personnes seront mises à pied. Il restera moins de 400 travailleurs au complexe de Contrecoeur qui en a déjà compté plus de 1 500. « C'est Dofasco en Ontario qui a récupéré les laminoirs. Pourtant, c'est le Québec qui a mis ArcelorMittal sur la carte en Amérique du Nord. Le laminoir à poutrelles, c'est maintenant qu'on le veut », de dire Claude Langlois, président de la section locale 6586.